

MEDIENMITTEILUNG

Stiftung Wunderlampe ermöglicht Jugendlicher Backstage-Treffen mit Schweizer Latin-Star

Ayshea begleitet Loco Escrito bei Festival-Auftritt

Winterthur, im September 2022 – Die Lebensfreude, die der Schweizer Latin-Pop-Star Loco Escrito in seinen Erfolgssongs ausdrückt, überträgt sich auch auf Ayshea, wenn sie zu seiner Musik tanzt. Es vergeht kein Tag, an dem die Jugendliche sich nicht Hits ihres Lieblingsmusiker anhört. Ihren ganz grossen Traum von einem Treffen mit ihrem Idol konnte die Stiftung Wunderlampe ihr kürzlich erfüllen.

Aysheas Freude war riesig, als sie erfuhr, dass sie zu einem Festival fahren dürfe, wo auch ihr Lieblingsänger Loco Escrito auftreten würde. Was sie dort dann allerdings erwartete, übertraf sogar ihre kühnsten Hoffnungen: Als sie sich auf den Konzertplatz vor der Bühne begeben wollte, um einen guten Platz zu ergattern, wurde sie von Loco Escrito-Manager Nick Hofstetter direkt zum Backstage-Bereich geleitet. In der Garderobe erwartete sie ein freudestrahlender Reggaeton-Sänger zusammen mit seinen Bandmitgliedern, seiner Familie und dem ganzen Team. Er bereitete ihr einen so herzlichen Empfang, dass sich Ayshea selber ein bisschen wie ein Star fühlte. Mit einem gemeinsam angebrachten Loco Escrito-Abziehtattoo auf dem Unterarm feierten die beiden ihre erste persönliche Begegnung. Voller Stolz setzte sich Ayshea auch gleich das geschenkte Cap mit den Initialen ihres Idols auf und folgte ihm zum Soundcheck auf die Bühne. Der sympathische Latin-Star versah seinen Fan zudem mit identischen Kopfhörern, damit Ayshea 1:1 nachvollziehen konnte, wie er die Musik während dieser Probe hörte. Spontan forderte Loco Escrito seine «Bühnenpartnerin für einen Augenblick» auf, gemeinsam mit ihm zu seinen Songs zu tanzen. Freudentränen kullerten der überglücklichen Ayshea übers Gesicht, sie jubelte und strahlte um die Wette und steckte damit das ganze Team an. Auch das anschliessende Konzert durfte sie aus einer absolut privilegierten Position mitverfolgen: direkt auf der Bühne in einer Seitennische. Der krönende Abschluss ihrer unvergesslichen Begegnung mit ihrem Lieblingsänger erfolgte dann noch einmal Backstage in der Garderobe, wo sich Ayshea bereits wie ein vollständig integriertes Crew-Mitglied fühlte.



Ayshea erlebte ihren glücklichsten Tag im Leben bei einer sehr persönlichen Begegnung mit ihrem Lieblingsänger Loco Escrito.

Die Stiftung Wunderlampe erfüllt Herzenswünsche von schwerkranken oder behinderten Kindern und Jugendlichen. Die Stiftung ist national tätig. Sie ist in der ganzen Schweiz steuerbefreit und wird von der Eidgenössischen Stiftungsaufsicht (EDI) und einer eigenen externen Revisionsstelle überprüft. Seit ihrer Gründung im Jahr 2001 konnte die Stiftung Wunderlampe rund 3000 individuelle Wünsche erfüllen. Einen Überblick über die Vielfältigkeit dieser Erlebnisse finden Sie online unter: www.wunderlampe.ch

Wunschanmeldungen

Langzeit- und schwer erkrankte oder behinderte Kinder haben die Möglichkeit, einen Wunsch anzumelden. Eingereicht werden können die Wunschanfragen auch durch deren Angehörige, Freunde oder Bekannte.

Während der Pandemie-Zeit werden den Wunschkindern Alternativen in Form von Videogesprächen mit verschiedenen Persönlichkeiten geboten. Physische Wünsche werden dann verwirklicht, wenn alle Covid-19-Sicherheitsvorkehrungen vollumfänglich eingehalten werden können.

Für weitere Informationen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Stiftung Wunderlampe, Karin Haug-Bleuler, Geschäftsführerin, Zürcherstrasse 119, 8406 Winterthur.
Telefon: +41 52 269 20 07, E-Mail: info@wunderlampe.ch

Jede Spende hilft, weitere Kinderwünsche zu erfüllen. Herzlichen Dank für Ihre Unterstützung.
Spendenkonto PostFinance 87-755227-6.